

Mag. Klaus Schneeberger
Bürgermeister der Statutarstadt Wiener Neustadt



Frau
Dipl. Päd. OL Elisabeth Ernszt
Musikmittelschule Wiener Neustadt
Burgplatz 1
2700 Wiener Neustadt

12. Mai 2016

Sehr geehrte Frau OL Ernszt!

Ich erlaube mir Ihnen auf diesem Wege nochmals herzlich zur mehr als gelungenen Aufführung der Kinderoper „Brundibar“ zu gratulieren. Das von Gabi Puschnig initiierte und von Ihnen weiterverfolgte Projekt wird Ihren Schülerinnen und Schülern wohl ein Leben lang in Erinnerung bleiben. Dafür sage ich allen Pädagoginnen und Pädagogen ein herzliches Dankeschön und bitte Sie diesen Dank dem gesamten Lehrkörper auch weiterzuleiten.

Ich weiß um die vielen engagierten Lehrkräfte in unserer Stadt, die mit zahlreichen Aktivitäten beweisen, dass unsere Schulen viel mehr können, als uns so manches Medium einreden möchte. Ich bitte Sie und Ihr Team daher weiterhin um Ihr Engagement und freue mich auf viele weitere Veranstaltungen und Projekte im Sinne unserer nächsten Generation.

Bitte richten Sie den Schülerinnen und Schülern meine herzlichen Glückwünsche zu deren hervorragender Leistung aus. Der minutenlange Applaus des Publikums hat gezeigt, wie überwältigt die Besucherinnen und Besucher, vor allem aber auch, wie – zu Recht – stolz die Eltern waren.

Nochmals ein herzliches Dankeschön, alles Gute und beste Grüße

Mag. Klaus Schneeberger